

Vorstand wieder vollständig

Europa-Union Neustadt wählte neuen Schatzmeister

Zwar tagte der Neustädter Ortsverband der Europa-Union bereits im Januar diesen Jahres, das Ausscheiden des Schatzmeisters, Daniel Rohmeyer, machte jedoch eine weitere Mitgliederversammlung notwendig, damit der Vorstand wieder vollständig ist.

Neustadt. Da auch das Amt des Vorsitzenden zur Wahl stand, übernahm Bürgermeister Henning Reimann die Aufgabe des Wahlleiters und freute sich, dem alten und neuen ersten Vorsitzenden Rainer Künkel zur einstimmigen Wiederwahl gratulieren zu dürfen. Für den Posten des Kassenwartes konnte im Vorwege Neumitglied Jens-Uwe Muus gewonnen werden, sodass die durch Daniel Rohmeyers Ausscheiden aus dem Vorstand entstandene Lücke sofort geschlossen werden konnte. Zum Kassenprüfer wurde Volker Weber erklärt.

Im Bericht des Vorstandes erzählte Künkel von den Bemühungen des Vereins, die Jugendlichen stärker für Europa zu interessieren. Der Ortsverband plant am 19. Januar

„Europa ist eine Erfolgsgeschichte.“

2011 eine Veranstaltung in der Aula der Realschule, die die oberen Jahrgänge über Möglichkeiten informiert, nach dem Abitur ins europäische Ausland zu gehen. Außerdem werden die Europafreunde gemeinsam mit dem Jugendbeauftragten der Stadt Neustadt Andreas Adler eine Informationsfahrt nach Brüssel organisieren.

Weiterhin blickte Künkel auf die rundum gelungene Fahrt des Ortsverbandes nach Dänemark zurück, die Schriftführer Uwe Tychsen akribisch geplant hatte (der reporter berichtete). Hinsichtlich der eher schleppend laufen-



Die Vorstandsmitglieder (v. lks.) 2. Vorsitzender Klaus-Peter Gollmer, Schriftführer Uwe Tychsen, 1. Vorsitzender Rainer Künkel und Kassenwart Jens-Uwe Muus.

den Städtepartnerschaft zu Bornholm machte der Vorstand den Vorschlag Kontakt zu der polnischen Hafenstadt Leba aufzunehmen. Diese passe mit ihrem maritimen Charakter gut zu Neustadt und zudem bestünden bereits Verbindungen zwischen Einwohnern von Neustadt und Leba, so Künkel. Über die Partnerschaft mit Bornholm konnte Bürgermeister Reimann berichten, dass dort eine neue Bürgermeisterin ins Amt gekommen sei, mit der er bereits Kontakt aufgenommen habe. Die Hoffnung bestehe also, dass sie, anders als ihr Vorgänger, das Verhältnis zu Neustadt intensivieren wird.

Im nächsten Jahr plant der Ortsverband wieder eine Fahrt und einen Vortrag zu organisieren. Bei der nächsten Mitgliederversammlung

im Herbst 2011 stehen die Wahlen des 2. Vorsitzenden und des Schriftführers an.

Vor Eintritt in die Tagesordnung sprach der frisch gewählte Landesvorsitzende der Europa-Union und ausgewiesene Europäer Uwe Döring über das Thema: „Wohin wird sich Europa in den kommenden Jahren entwickeln? Chancen und Risiken für uns.“ Er betonte in seinem Vortrag besonders, wie wichtig es sei, die europäische Idee voranzutreiben und sich darauf zu besinnen, dass „Europa eine Erfolgsgeschichte ist“. Zwar schein es ständig in der Krise zu sein, gleichwohl bestehe ein funktionierendes und vor allem geeintes Europa, in dem die Mitgliedsländer ihre eigene Identität behielten und enorm voneinander profitieren, so Döring.